

Mehr über...

Carmen Fasser

Carmen Fasser ist in Bopfingen aufgewachsen und seitdem mit ihrer Heimat sehr verwurzelt.

Sie hat im Jahr 2002 ihr Abitur am Ostalb-Gymnasium in Bopfingen absolviert und studierte im Anschluss an der Pädagogischen Hochschule Schwäbisch Gmünd Lehramt für Grund- und Hauptschulen. Dabei waren Mathematik, Sport, Politikwissenschaft und Erziehungswissenschaft ihre Hauptfächer.



Nach erfolgreich bestandenem Staatsexamen absolvierte sie ihr Referendariat an der Grundschule Schloßberg und der damaligen Hauptschule mit Werkrealschule Bopfingen. Nach ihrem zweiten Staatsexamen arbeitete sie zwei Jahre als Lehrerin an der Konrad-Biesalski-Schule in Wört (Schule für Körperbehinderte).

Seit 2009 ist sie wieder zurück an der Werkrealschule Bopfingen, wo sie lange Klassenlehrerin in der Unterstufe war. Seit drei Jahren ist sie die Lehrerin für die Werkrealabschlussklasse und somit Ansprechpartnerin, wenn es um den mittleren Bildungsabschluss geht. Ebenfalls ist sie zuständig für Referendare und ist Ausbildungsberaterin für das ISP.



Wie ihr auf den Bildern erkennen könnt erkundet Frau Fasser sehr gerne fremde Länder. Das Reisen gehört ebenfalls wie das Joggen, der Wintersport und die Musik zu ihren liebsten Freizeitbeschäftigungen.

Sie spielt in der Stadtkapelle Bopfingen und am Fasching gehört ihr volles Engagement der Guggenmusik. Am allerliebsten trifft sie sich jedoch mit Freunden.

